
Compte rendu réunion CA du lundi 8 Avril 2024

Personnes présentes : CA au complet J + Emmanuelle

· Soutien aux projets participatifs : Ok pour afficher notre soutien, modalités à préciser (proposer notre aide à
la rédaction pour favoriser l’acceptation / la faisabilité par exemple, avec les aménavoles)
· Mon vélo de A à Z, présenté par Emmanuelle : OK
·  Evénement « Place a vélo » le 25 mai
· TAD / triporteurs : réunion en septembre avec Don Bosco et Marion Maury (élue les Ecologistes)
· Echange sur la prospection pour un nouveau local ; Emmanuelle va prendre RDV avec le CMB pour 
évaluer notre capacité d’emprunt si jamais on devait s’orienter vers un achat plutôt qu’une location
· AG L228-2 : personne de dispo pour représenter BAPAV, on se fera excuser (note : ça n’a pas été fait)
· Framateam et simplification des canaux : accord donné à Arzhel pour réduire le nombre en archivant les 
canaux inutilisés. Le but est de favoriser la communication, sans l’éparpiller.
. Mot de passe du cloud Zaclys : à modifier + étudier la création de comptes nominatifs pour identifier les 
modifications faites sur le cloud (note hors réunion : notre offre actuelle, la plus basique, ne permet d’avoir 
qu’un seul compte)
·Adhésions croisées : Emmanuelle entretient une liste des assos & structures avec qui on croise note adhésion
(hors réunion : il manque notre participations aux réunions, conseils, etc dans lesquels BAPAV intervient, 
par exemple comité de suivi du SDV, etc). Edouard va jeter un œil dans la liste pour faire le tri / nous dire où 
il serait souhaitable qu’on s’investisse par exemple.
· Mise à jour du site internet de BAPAV : intérêt d’intégrer un agenda des événements plutôt qu’une liste des
activités


